

NICOLAS PISANI R LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

Réf. 84782175 LM B

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette somptueuse propriété profite d'un des emplacements des plus recherchés sur l'illustre St-Jean-Cap-Ferrat. Edifiée sur trois étages, elle représente l'harmonie parfaite entre le design belle-époque et la modernité. La villa dispose d'un vaste espace de vie réparti sur une surface de 150 m<sup>2</sup> et de 6 chambres élégantes toutes en suite et baignées d'une belle lumière grâce à ses baies vitrées et des volumes majestueux. La résidence propose les prestations suivantes: 8 Voie d'accès privée et sécurisée à la Promenade Maurice Rouvier et à la mer 8 Jardins paysagers et terrasses avec vue sur la mer 8 ...

This sumptuous property benefits from one of the most sought-after locations on the illustrious St-Jean-Cap-Ferrat. Built on three floors, it represents the perfect harmony between Belle-Epoque design and modernity. The villa has a vast living space spread over an area of 150 m<sup>2</sup> and 6 elegant bedrooms all en suite and bathed in beautiful light thanks to its bay windows and majestic volumes. The residence offers the following services: 8 Private and secure access road to the Promenade Maurice Rouvier and the sea 8 Landscaped gardens and terraces with sea views 8 Indoor and outdoor dining areas 8 ...

**NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE**

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

